



学校教育目標『学・怒・夢 ～学び合い 思いあい 夢を育てる学校』

はなみずき



「家庭・地域・学校の連携」を大切にしている蓮田南中学校 令和7年1月1日 学校ブログはこの二次元コードから
本校ホームページ <http://hasunanchu.world.coocan.jp/> 令和6年度学校だより第9号

「未来の自分にチャレンジ」

校長 吉里 達哉

令和7年(2025年)が始まりました。十二支で6番目の巳年。60年周期の干支の中で42番目の乙巳(きのとみ)にあたります。「乙」は未だ発展途上の状態を表し、「巳」は植物が最大限まで成長した状態を意味するそうです。

さて、1月は「未来の自分にチャレンジする月」です。昨年と同じでは進歩がありません。「自分がこうする・こうしたい」というものを明確にする月にしましょう。

ところで、1月2、3日に第101回箱根駅伝(東京箱根間往復大学駅伝競走)が東京・大手町～神奈川・箱根で行われ、青山学院大学が2年連続8度目の総合優勝を遂げました。10時間41分19秒。これは前年度を6秒更新の記録です。

青学の前監督は、今大会は往路に主力を起用し首位通過、復路では他校の気力を失わせるくらいに差をつけて独走するという構想があったようです。区間記録を更新した2人の選手について紹介します。6区(山下り)を担当した野村昭夢さん(4年)。山下りの実戦練習に励み、箱根だけに向けて仕上げていた。新記録:56分47秒。そして8区を担当した塩出翔太さん(3年)レースペースの指示はほとんどなく、「役割は自分で考えるように日頃から言われている」とのこと。新記録1時間41分14秒。

<原 晋 監督>

原監督は1/5朝日新聞で、今大会10区間で6人が従来の区間記録を更新したがなぜかという記者の取材に「練習方法に大きな変化はない。レベルの高い選手が長距離に来てくれている。体形が昔とちがいが手足が長い。箱根駅伝の人气が優れた才能を長距離に引きつけている」と述べ、「誰かが記録を伸ばせば、周りも引っ張られる『空気感』もある」「人間の成長は脳内改革。常識を変えることですから・・・」と結んでいます。

原監督をはじめ、各大学の監督、各選手は現状を把握・分析し、数年先までを見通して、常にチャレンジしています。学業をはじめ、すべての物事に取り組む時、ただ何となく取り組んでいるのでは、得られる結果はよりよいものにはなりません。自己理解、状況把握をきちんとし、自分自身にチャレンジし、未来の自分をじっくりみつめることが、生きていく上では、とても大事なことなのです。レッツ チャレンジ蓮南中生！

♪ 今月の歌

冬景色

霧消ゆる 湊江(みなとえ)の
舟に白し 朝の霜
ただ水鳥の 声はして
いまだ覚めず 岸の家

鳥(からす)啼(な)きて 木に高く
人は畑(はた)に 麦を踏む
げに小春日(こはるび)の
のどけしや
かへり咲(ざき)の 花も見ゆ

嵐吹きて 雲は落ち
時雨(しぐれ)降りて
日は暮れぬ
若(も)し灯火(ともしび)の
漏(も)れ来(こ)ずば
それと分かじ 野辺(のべ)の里

文部省唱歌

【曲について】

○1913年(大正2年)刊行の「尋常小学唱歌」に掲載された文部省唱歌。歌詞の季節は冬の初め頃、1番は水辺の朝、2番は田園の昼3番写は里の夕方が描かれている。

◎保護者、地域の皆様へ

新年おめでとうございます。本年も本校の教育活動推進のため、どうぞよろしくお願いいたします。

1月の行事予定

日	曜	主な行事予定
1	水	元日・学校閉庁日
2	木	学校閉庁日
3	金	学校閉庁日
4	土	
5	日	
6	月	仕事始め
7	火	
8	水	第3学期始業式・学活
9	木	給食開始 授業開始 専門委員会
10	金	
11	土	PTA 本部役員会 10:00~
12	日	
13	月	成人の日
14	火	
15	水	生徒会朝会(給食委員会)
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	ふれあいデー(放課後諸活動なし)
21	火	1年生スキー教室(新潟県岩原スキー場)
22	水	1年生スキー教室(新潟県岩原スキー場) 3年生私立高校入試集中日
23	木	1年生スキー教室(新潟県岩原スキー場) 3年生私立高校入試集中日
24	金	1年生3校時から登校
25	土	
26	日	
27	月	5組蓮田南小との交流会 職員会議 令和7年度県公立高校入試出願期間(1/27~2/10)
28	火	
29	水	2年東京班別校外学習(Tokyo Walk)
30	木	蓮田市教育研究会安全部会授業研究会
31	金	新入生説明会 13:20 受付

【令和9年度県公立入試から変更点があります】

現在中学校1年生の県公立高校の入学者選抜試験から、制度が変わります。今まで同様、学力検査5教科各100点満点と志願者調査書の記録の各教科の学習の記録を点数化したもの他に、自己評価資料に基づく個人面接が全員に行われます。面接内容は点数化され合否の資料となります。自己評価資料には、これまでの自分の体験や自己PR、高校入学後に取り組みたいことなどの項目での記入が予定されています。資料自体は面接を行うときの補助的なもので、得点化されませんが、自分の考えを整理することにもつながります。詳細は右のQRコードを読み取り御覧下さい。(埼玉県教育委員会より)



南中の風景・12月

【12月4日・2年生進路学習会】

5つの高等学校の先生方を招いて進路学習会を行いました。入試制度や「今から準備できること」などお話しいただきました。2年生は今年はいよいよ受験生です。行きたい高校に行くための準備を1年間じっくり計画的に進めていきましょう。

「鍛錬千日勝負は一瞬」

【12月5日・1年生エコプロダクツ展参加】

1年生のSDGs環境学習の一環として、東京ビックサイトで開催されたエコプロダクツ展に参加しました。多くの企業の環境への取組を知り、楽しみながら学習をすることができました。

【12月6日・全校人権学習会「多様性について考える」】

ミュータントウェーブの皆様
に御来校いただき「考えようひとりひとりの違い・多様性」という題で講演をしていただきました。驚きや感動のお話でした。

【12月11日・「星の王子さま」舞台芸術学校巡回公演】

文化庁舞台芸術学校巡回公演として東京演劇集団・風の皆様による「星の王子さま」の公演が行われました。生徒や教員も皆一緒に参加し、生徒の心に残る舞台となりました。

【交通安全!!自転車の罰則規定が強化されています】



令和6年11月1日から道路交通法が改正され、自転車運転中にスマホ等を手で保持して自転車に乗りながら通話する行為、画面を注視する行為が新たに「禁止」となりました。違反者には6月以下の懲役または10万円以下の罰金が科せられます。さらに交通に危険を生じさせた場合は、1年以下の懲役または30万円以下の罰金が科せられます。

自転車に乗る際は、周囲の安全に気を配り、交通ルールを守りましょう。

今月も最後までお読みいただきありがとうございました。